

le 6 janvier 1786. Après avoir voyagé en Chine et aux Indes, Poivre fut nommé intendant des Iles de France et Bourbon. Il rendit ces colonies florissantes par son administration probe et habile, et parvint à ravir aux colonies hollandaises les précieuses épices dont elles avaient le monopole. Aussi son nom mérite-t-il de sortir de l'oubli. — M. Ganeval fait le compte rendu du dernier ouvrage de M. Lanier, sur *l'Asie antérieure*.

*Séance du 14 avril 1889.* — M. le vicomte de Vogué, membre de l'Académie française, fait, sous les auspices et avec le concours de la Chambre de commerce, une conférence sur l'ouverture de l'Asie centrale, à l'occasion du chemin de fer de Samarcande, construit par le général Annenkoff. Il rappelle que c'est à Lyon que se nouèrent les premières relations suivies entre l'Occident et ces régions lointaines, quand Innocent IV, réfugié dans notre ville, où il tenait le Concile de 1245, envoya Plan Carpin et d'autres légats au grand Khan des Mongols.

---

SOCIÉTÉ D'ÉCONOMIE POLITIQUE DE LYON. — *Séance du 5 avril 1889.* — M. Garraud, avocat à la Cour d'appel et professeur à la Faculté de Droit, fait un rapport sur *le Budget du crime*.

---

UNION DE LA PAIX SOCIALE. — *Séance du 7 avril 1889.* — M. Guise fait le compte rendu de la visite au syndicat de la corporation des tisseurs lyonnais. — M. Charmettant présente un rapport sur les anciennes corporations de la soierie à Lyon. — M. Saint-Marc Girardin fait une conférence sur l'organisation du travail.

